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1- ВВЕДЕНИЕ

1. ПРОБУЖДЕНИЕ в ЦЕРКВИ МАНА
Мы сейчас переживаем прекрасное время в нашей 
церкви, потому что мы ПОЗНАЁМ Бога таким, какой 
Он есть! 

Многие верующие знают БОГА так же, как младенец 
знает свою мать. А младенец  НЕ ЗНАЕТ своей 
матери – кто она на самом деле. 

Он знает ГОЛОС мамы,
он знает ЗАПАХ мамы,

                       НО 
он не знает ИМЕНИ мамы,
не знает, что она ЛЮБИТ,
не знает, чем она ЗАНИМАЕТСЯ в жизни. 
 

Со многими верующими происходит ТО ЖЕ – они 
знают только ЛЮБОВЬ Бога.  

1-Введение
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В этом году во время этих Кампаний Пробуждения Бог 
повёл нас ПОЗНАВАТЬ Бога таким, какой Он есть.  
То есть, мы узнаём: 

что Бог ЛЮБИТ,
что Бог НЕ ЛЮБИТ;
что Бог ТЕРПИТ,
что Бог НЕ ТЕРПИТ.

Каков РЕЗУЛЬТАТ всего этого? 
Мы переживаем ПРОБУЖДЕНИЕ в нашей церкви! 

Итак, ЦЕЛЬ этой книги: 
1 - узнать Бога таким, КАКОЙ Он есть;
2 - укоренить эти ИСТИНЫ в наших сердцах.

Потому что не ДОСТАТОЧНО услышать это только 
один раз на Кампании Пробуждения; мы должны 
СЛУШАТЬ и СЛУШАТЬ, пока это не станет 
ЧАСТЬЮ нас.

Первейшая ЦЕЛЬ в том, чтобы это стало частью 
нашего образа ЖИЗНИ, чтобы мы перестали жить 
по-своему и начали жить по МЕТОДУ Божьему.

Я призываю вас постоянно ИЗУЧАТЬ эту книгу,
пока это не станет ЧАСТЬЮ вас!
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2. МАТФЕЯ 7:21
Я начну с того, что буду учить истинам, написанным в   
Матфея 7:21, потому что этот Библейский стих – 
ОСНОВА этого Пробуждения. 

Матфея 7:21-23
21 Не всякий, говорящий Мне: “Господи! 
Господи!”,
войдет в Царство Небесное, 
НО исполняющий ВОЛЮ ОТЦА
Моего Небесного.

22 Многие скажут Мне в тот день:
“Господи! Господи!
не от Твоего ли имени мы пророчествовали? 
и не Твоим ли именем бесов изгоняли? 
и не Твоим ли именем многие чудеса творили?”

23 И тогда ОБЪЯВЛЮ им: 
“Я никогда не знал вас; 
отойдите от Меня, 
делающие БЕЗЗАКОНИЕ”

Чему мы НАУЧИЛИСЬ в этом стихе?
1 – На небо войдет только тот, кто ИСПОЛНЯЕТ 
волю Божью.
2 – Не каждый верующий ВОЙДЕТ на небо.
3 – Войдет на небо только тот, кто НЕ ДЕЛАЕТ 
беззакония.

1-Введение
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1 - На НЕБО ВОЙДЕТ ТОЛЬКО тот, кто ИСПОЛНЯЕТ 
ВОЛЮ БОЖЬЮ
Матфея 7:21

21 Не всякий, говорящий Мне: «Господи! 
Господи!», войдет в Царство Небесное, но 
исполняющий волю Отца Моего Небесного.

Многие люди ходят в Церковь, НО не всегда 
ИСПОЛНЯЮТ ВОЛЮ Божью.

Многие люди идут в Церковь, потому что они хотят 
Божьих БЛАГОСЛОВЕНИЙ, но потом они НЕ 
ХОТЯТ повиноваться Богу.  

То есть, они хотят, чтобы Бог был их СЛУГОЙ!
Но с Богом так не получится.  

Кто не исполняет Божью волю – НЕ ВОЙДЕТ на небо.

2– НЕ КАЖДЫЙ ВЕРУЮЩИЙ ВОЙДЕТ на НЕБО
Матфея 7:22

22 Многие скажут Мне в тот день: «Господи! 
Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? 
и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не Твоим 
ли именем многие чудеса творили?

О ком Иисус говорит в этом стихе?
Иисус говорит о ВЕРУЮЩИХ и даже о:

- диаконах и пресвитерах
- пастырях и епископах.
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Иисус говорит о людях, которые 
ЗНАЮТ Иисуса,
и даже СЛУЖИЛИ Богу,
НО, которые НЕ ВОЙДУТ на небо!

3 - ВОЙДЕТ на НЕБО ТОЛЬКО тот, кто НЕ ДЕЛАЕТ 
БЕЗЗАКОНИЯ
Матфея 7:23

23 И тогда объявлю им: “Я никогда не знал вас; 
отойдите от Меня, делающие беззаконие”.

Иисус говорил, что МНОГИЕ люди, когда они 
придут на небо, услышат от Иисуса:

- “Ты не войдешь!”
- “Но ведь я был диаконом, я был пастырем! Я 
исцелял больных, я делал то и это.”

Но Иисус ОТВЕТИТ этим людям:
“Я НИКОГДА тебя не знал! Отойди от Меня, 
ДЕЛАЮЩИЙ БЕЗЗАКОНИЕ!”

Мы видим здесь нечто невероятное. 

Я знал эти Библейские стихи, НО я никогда не видел 
ИХ так, как  увидел в начале этого пробуждения. 

Бог начал мне показывать,
что все это ДЕЙСТВИТЕЛЬНО РЕАЛЬНО!

1-Введение
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Многие люди НЕ ВОЙДУТ на НЕБО,
потому что они ЖИЛИ в БЕЗЗАКОНИИ.

Когда мы слышим слово “беззаконие”, мы думаем, 
что беззаконие – это воровство, убийство, бунты 
или соблазны.  

НО в этом и заключается основная тема этого 
пробуждения!

Многие люди, включая меня, думали, что 
БЕЗЗАКОНИЕ – это всё то, о чём я только что сказал.

Но мы НАУЧИЛИСЬ, что БЕЗЗАКОНИЕ – это:
всё то, что Бог НЕ ТЕРПИТ,
всё то, что Бог НЕ ПРИНИМАЕТ.

На этом пробуждении мы начали узнавать, что:  
1 - Есть то, что Бог ПРИНИМАЕТ,
      а мы НЕ принимаем.

2 - Есть то, что Бог НЕ ПРИНИМАЕТ,
      а мы думаем, что в этом нет ничего плохого.

Поэтому не только для меня, но и для всех людей 
стало большим сюрпризом то, что мы узнали на 
этих кампаниях, а именно, что Бог терпит, а что нет.
Мы НАУЧИЛИСЬ, что Бог терпит то, что мы не 
принимаем, и это:
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- что некоторые люди в прошлом ходили в 
прелюбодеянии;
- что у Соломона было 1000 женщин;
- что Давид совершил прелюбодеяние, а затем 
убил мужа той женщины, которая от него 
забеременела.

Но, с другой стороны, люди считают, что нет ничего 
плохого в том, что Бог НЕ ТЕРПИТ:

- ставить СЕМЬЮ на первое место;
- ДРУЖИТЬ с неверующими;
- иметь УДОВОЛЬСТВИЕ в том, что не Божье.

Мы можем сказать, что ЭТО является
ОСНОВОЙ ПРОБУЖДЕНИЯ!

На этой основе я УЧУ, что:
1 - Есть ВЕЩИ, которые Бог НЕ ТЕРПИТ 
          (грехи против власти Бога)

2 - Есть ВЕЩИ, которые Бог ТЕРПИТ  
                       (плотские грехи)

Вот о чем мы будем говорить в этой книге, чтобы 
каждый из нас индивидуально мог: 

1 - ПЕРЕСТАТЬ делать то, что Бог не терпит;
2 - ТОЛЕРАНТНО относиться к тому, что Бог 
терпит.

1-Введение
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2- ПЕРВОНАЧАЛЬНЫЙ 
ГРЕХ

1. ПЕРВОНАЧАЛЬНЫЙ ГРЕХ= НЕ НЕПОСЛУШАНИЕ
Давайте посмотрим в Библию, чтобы узнать, каким 
был ПЕРВОНАЧАЛЬНЫЙ ГРЕХ.

Я сам думал и проповедовал о том, что грехом, из-за 
которого Адам и Ева были разделены с Богом, было 
НЕПОСЛУШАНИЕ. 

Почему? Потому что, в самом начале Библии, мы 
читаем в Бытие.

Бытие 1:1, 26
1 В начале сотворил Бог небо и землю.

26 И сказал Бог: сотворим человека по образу 
Нашему и по подобию Нашему, и да владычествуют 
они над рыбами морскими, и над птицами 
небесными, и над скотом, и над всею землею, и 
над всеми гадами, пресмыкающимися по земле.

2- Первоначальный грех
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Из всех творений, созданных Богом, мы – люди, 
ЕДИНСТВЕННЫЕ, кто был создан по образу и 
подобию Божьему.

Сначала Бог создал Адама, а затем Еву.

Когда Бог создал Адама и Еву, Он РАЗРЕШИЛ им 
всё, КРОМЕ того, чтобы есть от ДЕРЕВА познания 
добра и зла. 

Бытие 1:16-17
16 И заповедал Господь Бог человеку, говоря: от 
всякого дерева в саду ты будешь есть,

17 а от дерева познания добра и зла, не ешь от 
него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, 
смертью умрешь.

В Библии здесь НИЧЕГО не говорится о сексе или 
о яблоке; это идеи, которые витают в воздухе, но их 
нет в Библии.  

Библия очень ЯСНО говорит: 
что они НЕ МОГЛИ есть
от дерева познания добра и зла.

Но что ПРОИЗОШЛО?
Адам и Ева ЕЛИ с дерева,
о котором Бог сказал НЕ ЕСТЬ.
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И я был УВЕРЕН, что ПЕРВОНАЧАЛЬНЫЙ ГРЕХ 
заключался в том, что они решили есть с этого дерева. 

Я верил, что именно это стало причиной того, что 
человечество сегодня находится под проклятьем и 
разделено с Богом.

Но давайте посмотрим в Библии, что НЕ ЭТО БЫЛО 
ПРИЧИНОЙ!

2. ПЕРВОНАЧАЛЬНЫЙ ГРЕХ = ЖЕЛАТЬ БЫТЬ 
РАВНЫМ БОГУ
В чем же тогда состоял ПЕРВОНАЧАЛЬНЫЙ ГРЕХ? 
В том, что Ева ЗАХОТЕЛА стать КАК Бог.

Дьявол ПОБУДИЛ Еву ЖЕЛАТЬ быть такой, как Бог.

Это грех, который Бог НЕ ДОПУСКАЕТ!

Бог не ТЕРПИТ, чтобы кто-то СРАВНИВАЛ себя с Ним!

Желать БЫТЬ таким, как Бог – ГРЕХ, который:
по Библии, является ПРЕСТУПЛЕНИЕМ;
это не ПЛОТСКОЙ грех;
это ДУХОВНЫЙ грех;
это грех ПРОТИВ ВЛАСТИ Бога.

То есть, я считаю себя равным Богу?!
Это был тот же ГРЕХ, каким согрешил ДЬЯВОЛ! 

2- Первоначальный грех
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Дьявол был у Бога правой рукой, его звали Люцифер 
или Ангел Света.

Но в какой-то момент, дьявол ИСПОЛНИЛСЯ 
ГОРДЫНИ и РЕШИЛ: 

“Я тоже буду ПОДОБЕН Богу!
Я НЕ буду принимать всё, что Бог говорит, 
потому что я тоже уже многое знаю!
Я уже знаю все, мне не нужен Бог!

Это был тот самый дьявол, который через змея 
ЯВИЛСЯ Еве, чтобы искушать её:

- “Ева, почему бы тебе не съесть плод с того 
дерева?”

- “Я не могу, Бог сказал не есть, чтобы не умереть.”

- “Не умрешь! Я тоже ослушался и не умер!”

Люди ДУМАЮТ, что умереть – это только оказаться 
в гробу. 

Но УМЕРЕТЬ – это:
быть РАЗДЕЛЁННЫМ с Богом,
не получать помазания и силы Божьей,
не получать радости, жизни и Божьей победы,
не получить ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ с Богом.

Вот что такое НАСТОЯЩАЯ СМЕРТЬ!
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Это как телефон, который перестал работать, потому 
что вы не оплатили счёт. И если вы не оплатили 
счёт, вы не можете СОВЕРШАТЬ или ПРИНИМАТЬ 
звонки.
 
У вас даже может быть телефон, НО у вас нет 
действующего контракта, потому что вы не оплатили 
счёт!

Но что происходит, когда вы оплачиваете счёт? У вас 
сразу появляется возможность звонить и принимать 
звонки. 

Именно это происходит, когда человек ОТДАЁТ свою 
жизнь Иисусу: вы снова ПОДКЛЮЧАЕТЕСЬ к Богу.

Вот почему Бог сказал Адаму и Еве не есть от дерева, 
чтобы НЕ УМЕРЕТЬ. 

Бытие 1:17
17 а от дерева познания добра и зла, не ешь от 
него, ибо в день, в который ты вкусишь от него, 
смертью умрешь.

То есть, Бог сказал им не есть, чтобы они не были 
РАЗДЕЛЕНЫ с Богом. 

Никто не знает сколько это длилось, но дьявол 
ИСКУШАЛ Еву, говоря:

“В этом нет ничего плохого! Съешь этот 
хороший плод, чтобы ты получила знание и 
стала как Бог.”

2- Первоначальный грех
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Бытие  3:4-5
4 И сказал змей жене: 
   нет, не умрёте: 

5 но ЗНАЕТ Бог, что в день,
в который вы вкусите их, 
откроются глаза ваши,
и вы будете, КАК боги,
знающие добро и зло.

То есть, дьявол говорил Еве, что она тоже СТАНЕТ 
богом!

Бытие  3:6
6 И увидела жена, что дерево хорошо для пищи, 
и что оно приятно для глаз и вожделенно, 
потому что дает знание; и взяла плодов его и 
ела; и дала также мужу своему, и он ел.

Итак, здесь мы видим ИСТОЧНИК истинного греха!

Первоначальным грехом НЕ БЫЛО непослушание:  
Непослушание было СЛЕДСТВИЕМ БОЛЕЕ 
ТЯЖКОГО греха – желания стать равным Богу. 
Это был тот же ГРЕХ, что грех дьявола.  

Человек, говорящий: “Я тоже как Бог” – бросает 
ВЫЗОВ Богу.
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Этот грех как вирус ВОШЁЛ в ДУХ Адама и 
Евы, а затем все их дети, внуки, правнуки уже 
РОЖДАЛИСЬ с этим вирусом.

Это происходит и по сей день!
Мы все родились с этим ВИРУСОМ!

Мы думаем, что наши дети НЕВИННЫ, НО это не так.

Хорошо ПОДУМАЙТЕ о том, что я скажу:
каждый ребенок – ЭГОИСТ с самого рождения..

Ребёнок видит себя ЦЕНТРОМ МИРА!  
Он считает, что ВСЕ должны подчиняться ему!

Поэтому, когда у родителей рождается ещё один 
младенец, ребенок очень сердит!

Почему? Потому что он больше не ЦЕНТР внимания.
Теперь его младший брат стал центром внимания.
 
Почему это происходит?
Это вирус нашего “Я”, который уже внутри! 

2- Первоначальный грех
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3. ЧЕЛОВЕК ДЕЛАЕТ СЕБЯ БОГОМ
Ева ПОЖЕЛАЛА стать как Бог.

Сегодня у человечества такое же отношение:  
“Мне Бог не нужен!”
“Я верю в Бога по-своему.”
“Я тоже то, другое, третье…”

Что делает человек? 
Он сам себя делает богом!

“Я лучше знаю... Во что Я верю, это и есть истина. 
Если Я не верю, значит это ложь.
Даже если Бог говорит, что это правда, это 
не имеет никакого значения, потому что Я сам 
ЗНАЮ! Я сам бог!”

Бог этого СОВЕРШЕННО НЕ ТЕРПИТ!

Такой человек
настолько слеп, 
настолько полон самого себя, что уже не может 
здраво мыслить.
ОН ЗАБЫВАЕТ, откуда пришёл!

Он даже не ЗАДУМЫВАЕТСЯ о том, что:
“Я не просил родиться, но я родился. 
Я не выбирал отца, 
Я не выбирал мать, 
Я даже не выбирал дату и место рождения.”
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Если бы человек так МЫСЛИЛ, он бы задумался:
“Я не такой важный!
 Я не бог!”

Но он так НЕ ДУМАЕТ. 
Он забывает!

Мы также видим, что все СРАЖАЮТСЯ за то, 
чтобы не умереть! Бог нам дал 120 лет на то, чтобы 
примириться с Богом и решить, хотим мы ходить с 
Богом или нет.

Но человек настолько полон себя, что всю свою 
жизнь живёт с этими МАНИЯМИ:

“Я – центр мироздания. Я лучше знаю.
То, что я знаю, это и есть истина. Если Я не 
знаю, значит этого не существует, потому 
что Я – бог.”

4. ГРЕХ, что БОГ ТЕРПИТ, и что НЕ ТЕРПИТ
Этот грех является ПРОТИВЛЕНИЕМ власти Бога. 
Бог НИКОГДА не потерпит ПРОТИВОСТОЯНИЯ 
Его власти!

Бог всегда терпит грех по ПЛОТИ:
потому что мы во плоти, 
мы были разделены с Богом, 
и упали в грех. 

2- Первоначальный грех
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Но грех против ВЛАСТИ Божьей, 
Он никогда не потерпит. 
Поэтому мы УЗНАЛИ, что на самом деле 

первоначальный грех – это НЕ НЕПОСЛУША-
НИЕ; первоначальным грехом было ЖЕЛАНИЕ 
СТАТЬ РАВНЫМ БОГУ.

Иисус сказал, что НЕ ВСЯКИЙ говорящий: 
“Господи, Господи” войдет на небо!  

Mатфея 7:22-23
22 Многие скажут Мне в тот день: «Господи! 
Го споди!  не  от  Твоего  ли имени мы 
пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов 
изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса 
творили?»

23. И тогда объявлю им: «Я никогда не знал вас; 
отойдите от Меня, делающие беззаконие».

Иисус сказал, что тот, кто практикует БЕЗЗАКОНИЕ, 
НЕ ВОЙДЕТ на НЕБО!

И вот что является БЕЗЗАКОНИЕМ:
- Не умереть для себя;
- Не признавать, что Бог – Господь над всем;
- Не признавать, что Он КОМАНДУЕТ;
- Не признавать, что это Бог ВСЁ ЗНАЕТ;
- Не признавать, что Бог имеет ПОЛНОЕ ПРАВО 
говорить МНЕ, что так и что не так;
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- Не признавать, что Бог имеет ПОЛНОЕ ПРАВО 
говорить МНЕ, что есть истина, а что ложь.

Итак, что мы должны CДЕЛАТЬ?
Умереть для себя!

Что это ЗНАЧИТ? 
Это признать, что я не ЦЕНТР Вселенной!   

Поэтому, я повторю – дети уже рождаются с этим 
вирусом:

- они всегда СЧИТАЮТ себя центром мира;
- они хотят ВНИМАНИЯ абсолютно всех;
- они злятся, закатывают ИСТЕРИКИ, когда мы 
не исполняем их волю. 

Почему? Потому что они ПОЛНЫ своего Я!

Когда мы отдаём свою жизнь Иисусу,
происходят две вещи:

1 - Бог УДАЛЯЕТ этот вирус из нас.
2 - Мы должны ПРИНЯТЬ то, чтобы должны 
умереть для себя.

Мы должны ПРИНЯТЬ то, что ТЕПЕРЬ:
- Я УМЕР для себя;
- Я больше НЕ ЯВЛЯЮСЬ ЦЕНТРОМ мира;
- ИИСУС – центр мира;
- ИИСУС – Господь Господствующих.

2- Первоначальный грех
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3- БЕЗЗАКОНИЕ

1. ЧТО ТАКОЕ БЕЗЗАКОНИЕ?
В первой главе мы увидели, что БЕЗЗАКОНИЕ – это 
не то, что мы думали.

Беззаконие – это НЕ воровать или убивать.

БЕЗЗАКОНИЕ – это: 
- ПРОТИВОСТОЯТЬ Богу;
- РЕШИТЬ жить во грехе;
- РЕШИТЬ не делать, что Бог хочет, чтобы я делал;
- РЕШИТЬ делать, что Бог не хочет, чтобы я делал.

То есть, это РЕШИТЬ пойти против того, что говорит 
Бог.  

Очень часто человек практикует БЕЗЗАКОНИЕ, 
потому что он ещё не умер для себя.

Вместо того, чтобы ПРИНЯТЬ за истину то, что Бог 
говорит, человек начинает высказывать своё мнение:

3- Беззаконие
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“Бог говорит мне не ставить семью на первое 
место, но Я СЧИТАЮ, что в этом нет ничего 
плохого! Ведь Бог сам создал семью!!”

“Бог говорит, чтобы я не был другом врагам 
Бога, но Я СЧИТАЮ, что в этом нет ничего 
плохого! Они насмехаются над Богом, но в 
остальном это хорошие люди! Я лучше знаю, 
хорошо мне быть с ними или плохо.”

Необходимые шаги, чтобы перестать практиковать 
беззаконие: 

1- УМЕРЕТЬ для себя;
2 -  ПЕРЕСТАТЬ делать то, что РАЗДРАЖАЕТ Бога. 

Что такое БЕЗЗАКОНИЕ в Божьих глазах? 
- быть ДРУГОМ врагам Бога;  
- называть себя учеником и НЕ ИМЕТЬ ПЛОДОВ;
- НЕ ПОБЕЖДАТЬ в финансовой сфере;
- не иметь УДОВОЛЬСТВИЯ быть с Богом.

Вот об этом мы будем говорить в этой главе. 

2. БЫТЬ ДРУГОМ ВРАГАМ БОГА
Одна из вещей, которую БОГ не ТЕРПИТ – это когда 
мы ЯВЛЯЕМСЯ ДРУЗЬЯМИ ВРАГАМ БОГА.

Бог этого не терпит.
Мы не можем желать быть ДРУЗЬЯМИ Бога и в то 
же время дружить с Его ВРАГАМИ.
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Иакова 4:4
4 Прелюбодеи и прелюбодейцы! не знаете 
ли, что дружба с миром есть вражда против 
Бога? Итак, кто хочет быть ДРУГОМ миру, тот 
СТАНОВИТСЯ врагом Богу.

Нельзя быть ДРУГОМ врагам Бога и в то же время 
быть другом Богу. Бог этого не терпит!

Каждый должен выбрать, чего он хочет: 
быть ДРУГОМ Богу и ДРУЗЬЯМ Бога

                                   ИЛИ 
быть ДРУГОМ ВРАГАМ Бога,
становясь, таким образом, ВРАГОМ Бога.

1. КТО ТАКИЕ БОЖЬИ ВРАГИ
Враги Бога – это люди,

которые НАСМЕХАЮТСЯ над Богом,
которые ОТВЕРГАЮТ Бога,
которые НЕ ХОТЯТ НИЧЕГО общего с Богом.

БЕЗЗАКОНИЕ – это ПРОДОЛЖАТЬ быть другом 
тому, кто не друг Богу;
тому, кого Бог считает своим врагом.

И вы можете подумать:
“А если человек не говорит плохо о Боге? Он 
просто не хочет ходить в Церковь.”

3- Беззаконие
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Матфея 12:30
30 Кто НЕ со Мною, тот ПРОТИВ Меня; 
и кто не собирает со Мною, тот расточает.

Для Иисуса нет СЕРОГО: 
- или ЧЁРНОЕ,
- или БЕЛОЕ.

Кто НЕ ХОДИТ с БОГОМ, 
тот автоматически становится ПРОТИВ Бога. 

Поэтому я должен ПЕРЕСТАТЬ БЫТЬ другом тому, 
кто НЕ ХОДИТ с Богом.

Кто ПРОДОЛЖАЕТ быть другом врагам Бога, тот 
становится ВРАГОМ Бога и делает БЕЗЗАКОНИЕ.

Если мы хотим быть ДРУЗЬЯМИ Бога, мы должны 
ПЕРЕСТАТЬ дружить с Божьими врагами.

Мы или на СТОРОНЕ Бога,
или на СТОРОНЕ дьявола!

2. СВАДЬБЫ
Например, в отношении свадеб Бог мне сказал вот что:

“Скажи всем, что когда организовывается 
свадьба, даже между верующими, то они 
обычно приглашают друзей и членов семьи – как 
верующих, так и неверующих. 
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Они просят Меня, чтобы я их БЛАГОСЛОВИЛ, 
но Я не буду благословлять, потому что Я не 
приду на праздник, где находятся Мои враги”.

Представьте себе, что парень и девушка (ВЕРУЮЩИЕ 
из нашей церкви) собираются пожениться и, как 
обычно, они приглашают отца, мать, друзей и т.д. 

Возможно, ПОЛОВИНА приглашённых (или 
больше) даже не ходят в церковь. Некоторые из них 
НАСМЕХАЮТСЯ над Богом, другие вообще НЕ 
ХОТЯТ знать Бога.

Но ПАРА всё равно приглашает этих людей. 

И поскольку эта пара из церкви, они просят Божьего 
благословения.
Что Бог повелел сказать?

“Я не буду там с вами, потому что среди вас 
находятся Мои враги.”

Поэтому Бог не только ничего не сделает на этом 
празднике, но Он также НЕ БЛАГОСЛОВИТ брак, 
потому что они дружат с Его ВРАГАМИ! 

Бог ЭТОГО НЕ ТЕРПИТ!

Как я могу желать, чтобы Бог был моим другом, 
если я продолжаю общаться с людьми, которые 
насмехаются над Богом?  

Очевидно, что я не могу этого хотеть!

3- Беззаконие
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ЛИБО мы ДРУЗЬЯ БОГА,
ЛИБО мы ДРУЗЬЯ ВРАГАМ Бога. 
 
3. РОДСТВЕННИКИ
А что если это РОДСТВЕННИКИ? 
То же самое. 

Я не могу быть ДРУГОМ своим родственникам, если 
они не хотят иметь ничего общего с Богом.

“Апостол, но это слишком радикально, может 
вы преувеличиваете? Это не может быть так, 
ведь Бог есть любовь.”

Конечно, Бог есть любовь.

Но ЛЮБОВЬ Божья:
- ЭТО НЕ ТО, что вы себе думаете:
 “Я делаю что хочу, а Бог должен меня терпеть.”

Божья ЛЮБОВЬ ЗАКЛЮЧАЕТСЯ в том, что Бог 
ПРОСТИЛ нас и послал Иисуса Христа, чтобы спасти. 

Когда речь идет о семье, Иисус сказал ЯСНО:
Матфея 10:34-37

34 Не думайте, что Я пришел принести мир на 
землю; не мир пришел Я принести, но МЕЧ;

35 ибо Я пришел разделить человека с отцом его, 
и дочь с матерью ее, и невестку со свекровью ее;

36 И враги человеку — домашние его.
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37 Кто любит отца или мать более, нежели Меня, 
не достоин Меня; и кто любит сына или дочь 
более, нежели Меня, не достоин Меня.

Иисус пришёл принести РАЗДЕЛЕНИЕ между:
- тем, кто ХОДИТ с Богом;
- и тем, кто НЕ ХОЧЕТ НИЧЕГО ЗНАТЬ о Боге.

Иисус пришёл принести это РАЗДЕЛЕНИЕ даже 
внутри семьи.

Бог не ПОТЕРПИТ:
чтобы человек был Ему не послушен;
чтобы человек Его бесчестил;
чтобы человек Его не уважал;
чтобы человек не принимал Его власть.

Бог есть Бог! Не я буду говорить Богу:
“Сегодня мне не хочется чтить Бога. Знаете, 
я не из тех, кто ходит в Церковь.”

Человек делает это и ДУМАЕТ, что в этом нет 
ничего плохого!
Но так он становится ВРАГОМ Бога.

Кто не за Бога, тот автоматически против!

Поэтому, если человек продолжает общаться с врагом 
Бога, даже если это член семьи, Бог этого не терпит!

“Да, но ведь это мой сын…”

 Беззаконие
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Но что сказал Иисус?  
Матфея 10:37

37 Кто любит отца или мать более, нежели Меня, 
не достоин Меня; и кто любит сына или дочь 
более, нежели Меня, не достоин Меня.

Ваша настоящая семья – это Божья СЕМЬЯ.
Это ваша ВЕЧНАЯ СЕМЬЯ!

Вы не могли выбрать свою семью по плоти, вы 
родились в этой семье, и вы не выбирали её. 

НО у вас есть ВОЗМОЖНОСТЬ ВЫБРАТЬ Божью 
семью, и это ваша НАСТОЯЩАЯ семья.

Мы можем увидеть в Библии, что Иисус БЫЛ таким.

Однажды Иисус проповедовал, и кто-то Ему сказал:
“Твоя мать и Твои братья снаружи зовут Тебя.”

Но Иисус ответил:
Марка 3:33-35

33 И отвечал им: кто матерь Моя и братья Мои?

34 И обозрев сидящих вокруг Себя, говорит: вот 
матерь Моя и братья Мои.

35 ибо кто будет исполнять волю Божию, тот 
Мне брат, и сестра, и матерь.

Это сильно! 
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Что такое БЕЗЗАКОНИЕ?
- ставить семью (отца, мать, ребенка) ВЫШЕ Бога,
- делать для них то, что я не делаю для Бога;
- быть другом своим родственникам, которые 
ничего не хотят иметь с Богом и даже СМЕЮТСЯ 
над Ним.

Бог этого НЕ ТЕРПИТ!
Это кажется невероятным, но это истинная ПРАВДА. 

Поэтому нам нужно сделать этот ВЫБОР.

Недавно я узнал, что многие родители, чьи дети уже 
старше восемнадцати лет, сказали им:

“Сын, ты не хочешь иметь ничего общего ни 
с Богом, ни с Церковью, тогда найди работу, 
зарабатывай и уходи из моего дома. Я не 
кормлю Божьих врагов! Я не оплачиваю счета 
врагам Бога.”

Кажется, что это очень РАДИКАЛЬНО, но это 
значит ставить Бога на первое место! Кто этого НЕ 
ДЕЛАЕТ, тот ставит семью ВЫШЕ Бога.

И интересно то, что эти люди сразу получили 
БЛАГОСЛОВЕНИЯ! В некоторых случаях у них уже 
была хорошая работа, но Бог СРАЗУ дал им бизнес, 
чтобы они ПРЕУСПЕВАЛИ ещё больше.

ПОЧЕМУ?

3- Беззаконие
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Потому что, как только человек ВЫРАВНИВАЕТ 
себя перед Богом,
Бог ПРИЛЕПЛЯЕТСЯ к человеку,
и становится его ДРУГОМ.

И там, ГДЕ Бог, там всегда:
чудеса и знамения,
преуспевание,
победа и успех,
здоровье.
 

Это выбор, который мы должны СДЕЛАТЬ.
Выбирайте всегда ИИСУСА ХРИСТА!

3. НЕ ИМЕТЬ УДОВОЛЬСТВИЯ БЫТЬ с БОГОМ
Другое БЕЗЗАКОНИЕ – это НЕ ИМЕТЬ 
УДОВОЛЬСТВИЯ быть с Богом.

Часто люди, когда они отдают свою жизнь Иисусу, 
НЕМНОГО меняются:

- Они уже начинают приходить в церковь;
- Они уже чтут Бога в финансовой сфере;
- Во многих случаях они уже служат Богу;
- Они уже отдали свой дом для Домашней Группы. 
 

И они думают, что уже делают очень хорошие шаги, 
и это действительно так!  

Но они ДУМАЮТ, что так как они уже минимально 
служат Богу, значит всё в порядке, всё нормально!
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Но постойте, беззаконие – это также НЕ ИМЕТЬ 
УДОВОЛЬСТВИЯ БЫТЬ с БОГОМ.

Это когда человек говорит так:
“Я с Богом в течение недели:
     - по Воскресеньям я с Ним 2 или 3 часа;
     - по средам я на Домашней Группе;
     - по пятницам я на служении “Сражаться   
      до победы”.
И всё, в оставшееся время МОЯ ЖИЗНЬ 
ПРИНАДЛЕЖИТ МНЕ.”

Нет!

В БРАКЕ парень и девушка женятся, чтобы БЫТЬ 
вместе, а не встречаться время от времени.  

С Богом то же самое: 
Когда я ОТДАЮ свою жизнь Иисусу, я меняю все 
ЖЕМЧУЖИНЫ на одну, самую драгоценную, 
и это:

- моё спасение;
- когда Бога возле меня, и Он мой друг.

Но если Бог СТАНОВИТСЯ моим другом,
Он также хочет, чтобы я СТАЛ Его другом.

Поэтому я испытываю удовольствие в общении с 
Богом.

3- Беззаконие
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В БРАКЕ мужчина испытывает удовольствие БЫТЬ 
со своей женой:

- Это не просто жить вместе;
- Это не просто СПАТЬ вместе и иметь 
сексуальные отношения.

Это иметь удовольствие БЫТЬ со своей женой:
- гулять с ней;
- пить с ней кофе;
- находиться в её компании.

То есть, мы вместе на ПЛЯЖЕ, в кафе, в ресторане; 
это приносит мне удовольствие, ПОТОМУ ЧТО я 
люблю её.

Бог говорит ТО ЖЕ САМОЕ:
“Если ты ЛЮБИШЬ Меня,
ты будешь иметь УДОВОЛЬСТИВЕ БЫТЬ со 
Мной.

Потому что, если тебе ПРИЯТНО быть со 
всеми, КРОМЕ Меня (только по воскресеньям 
и ещё один, два раза), то это БЕЗЗАКОНИЕ.”

Некоторые люди находятся в этой категории: у них 
нет удовольствия от ОБЩЕНИЯ с Богом. 

Поэтому, когда человек приходит в Церковь и 
проходит возле Книжного отдела, он ничего не 
приобретает. Он считает, что:  
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- ЕМУ НЕ НУЖНО читать больше книг; 
- он УЖЕ купил один раз и этого достаточно;
- он УЖЕ прочитал книгу один раз, он уже всё 
знает.

То есть, у этого человека: 
- НЕТ УДОВОЛЬСТВИЯ в чтении Слова Божьего; 
- НЕТ УДОВОЛЬСТВИЯ смотреть наши 
телевизионные программы;
- НЕТ УДОВОЛЬСТВИЯ слушать проповеди и 
песни служения;
- У него другие УДОВОЛЬСТВИЯ:

он ходит на разные концерты, 
ему нравится быть в социальных сетях и т.д.
 

Когда я сказал новым миссионерам, которых я сам 
ОБУЧАЮ, что они должны ОБРЕЗАТЬ отношения 
с семьей и всеми видами социальных сетей, это был 
шок для них.
Почему? 

Если миссионеры будут  ПРОДОЛЖАТЬ 
поддерживать тесные отношения со своей семьей, 
которая является врагом Бога, они будут практиковать 
беззаконие. 

Даже если эта семья из Церкви, необходимо 
ОБРЕЗАТЬ, чтобы Бог СМОГ поднять этого 
миссионера выше. Потому что семья всегда 
будет тянуть миссионера вниз, потому что они не 

3- Беззаконие
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понимают того, что Бог делает или не понимают 
призвания.  
Также категорически было сказано и в отношении 
СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЕЙ – обрезать их.

Потому что человек проводит время в сплетнях, 
смотрит на всё подряд, в то время как он МОГ БЫ 
ИЗУЧАТЬ Слово Божье!

Он вполне МОГ БЫ изучать Слово Божье:
- Иметь удовольствие ПОСЛУШАТЬ проповедь;
- Иметь удовольствие ПОЧИТАТЬ книгу;
- Иметь удовольствие ПОСМОТРЕТЬ один из 
наших фильмов;
- Иметь удовольствие ПЕТЬ, слушать наши песни.

Но ему НЕ хочется!
Он получает УДОВОЛЬСТВИЕ от других вещей.

Если вы находитесь в такой СИТУАЦИИ, Бог дает 
вам совет: 

“Сойдите с этого пути.
Перестаньте получать удовольствие от 
общения с МОИМИ врагами.”

Знаете, система современного мира очень многогранна. 
Эта система, очень богата развлечениями, но все они 
на БАЗЕ Вавилонии.  

ВАВИЛОНИЯ – это СИСТЕМА мира, где:
- Есть “BIG Brothers”;
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- Есть фильмы этого мира;
- Есть песни этого мира;
- Есть все эти мирские развлечения. 

И человек СЧИТАЕТ, что нет ничего плохого в том, 
чтобы это смотреть. Я не говорю, что вы не можете 
посмотреть тот или иной фильм, или что-то в этом роде.

Я говорю о том, что мы должны испытывать 
УДОВОЛЬСТВИЕ БЫТЬ с БОГОМ:

- Читать БИБЛИЮ;
- Читать КНИГИ церкви;
- Слушать ПРОПОВЕДИ;
- Смотреть ФИЛЬМЫ нашего служения;
- Слушать наши ПЕСНИ.

Потому что тогда я ПРЕБЫВАЮ с Богом,
я имею УДОВОЛЬСТВИЕ быть с Ним.

И если мне не нравится БЫТЬ с Богом? Тогда Бог 
говорит:

“Для чего Я тебя спас?
- Чтобы быть твоим слугой?
- Чтобы тебя исцелять, когда ты приходишь 
ко Мне?
- Чтобы дать тебе денег, когда ты Меня 
просишь, потому что ты в отчаянии?
Я – БОГ. Бог ревностный!”

Итак, БЕЗЗАКОНИЕ – это НЕ ИМЕТЬ
УДОВОЛЬСТВИЯ быть с Богом.

3- Беззаконие
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Поэтому мы должны МЕНЯТЬСЯ:
- мы должны ПОВЕРНУТЬСЯ к Богу;
- мы должны иметь УДОВОЛЬСТВИЕ помогать 
Богу;
- мы должны иметь удовольствие проводить 
ВРЕМЯ с Богом;
- мы должны быть довольны тем, что 
ПРЕДОСТАВИЛИ свой дом для ДГ;
- мы должны желать, чтобы нас ТРЕНИРОВАЛИ, 
чтобы стать лидерами Домашней Группы и 
заботиться о людях, которых Бог нам дал.

Всё это РАДУЕТ Бога.
Когда я это делаю, я имею УДОВОЛЬСТВИЕ в Боге.

Тогда да, я имею УДОВОЛЬСТВИЕ в Боге:
Я – друг Бога,
и Бог также является моим другом.      

ПРОТИВОПОЛОЖНО этому – говорить:
“У меня нет времени, я очень ЗАНЯТ!
Я УСТАЛ. Мне не ХОЧЕТСЯ.”

Это – БЕЗЗАКОНИЕ, и тогда ПРИМЕНЯЕТСЯ то, 
что написано в  Матфея 7:23

23 И тогда объявлю им: 
«Я никогда не знал вас; 
отойдите от Меня, 
делающие БЕЗЗАКОНИЕ».
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В чём РЕШЕНИЕ?
Мы должны ПОВЕРНУТЬСЯ к Богу,
и успытывать УДОВОЛЬСТВИЕ от Божьих вещей.

То есть, иметь УДОВОЛЬСТВИЕ делать то, что Бог 
говорит:

- Иметь удовольствие ИЗУЧАТЬ Слово;
- Иметь удовольствие СЛУЖИТЬ Богу;
- Иметь удовольствие проводить время с 
ЛЮДЬМИ из Церкви.

Есть люди, которые ходят в Церковь, при этом не 
ДРУЖАТ с братьями и сестрами из Церкви. Хотя 
этот человек из Церкви и есть ваша настоящая семья, 
с которой вам жить вечно!

Даже мы, ЛЮДИ, очень огорчаемся и даже сердимся, 
когда один ребёнок не ладит с другим, ПОТОМУ 
ЧТО мы семья. Тем БОЛЕЕ Бог!

Поэтому я также должен иметь ОГРОМНОЕ 
удовольствие от ЗНАКОМСТВА с другими братьями 
во Христе; знакомиться с братьями Церкви, ходить 
с ними, ОБЕДАТЬ вместе.

Однако есть люди, которые не хотят этого:
“Я хожу в Церковь и НА ЭТОМ ВСЁ; я славлю 
Бога, сею в дело Божье, и на этом всё. Остальное 
время я провожу дома со своей семьей.”

3- Беззаконие
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Это БЕЗЗАКОНИЕ, и вы должны ИЗМЕНИТЬСЯ.
ИЗМЕНИТЬСЯ по отношению к Божьей СЕМЬЕ.

Интересно то, что ВЫ можете иметь успех какое-то 
ВРЕМЯ, потому что Бог даёт вам ШАНС услышать, 
НАУЧИТЬСЯ, а затем измениться. 
Но если человек не хочет меняться, наступает время, 
когда Божье ТЕРПЕНИЕ заканчивается! 
Вы СТРОИЛИ свою жизнь на ПЕСКЕ, приходит 
буря, и вы ТЕРЯЕТЕ всё.

Поэтому, давайте будем иметь УДОВОЛЬСТВИЕ:
- ХОДИТЬ с народом Божьим;
- ИЗУЧАТЬ Слово Божье.

Когда вы это сделаете, в вашей жизни всё 
ИЗМЕНИТСЯ к лучшему, потому что тогда:  

- Бог будет РЯДОМ с вами;
- Бог БУДЕТ вашим другом;
- Даже если вы будете атакованы, вы ПОБЕДИТЕ.

Результатом нашего ИЗМЕНЕНИЯ будет
Божье БЛАГОСЛОВЕНИЕ в нашей жизни.

4. НАЗЫВАТЬСЯ УЧЕНИКОМ И НЕ ИМЕТЬ ПЛОДОВ
Теперь давайте посмотрим, что БЕЗЗАКОНИЕ – это 
также, когда я говорю, что я – УЧЕНИК Иисуса, НО 
не имею плодов!

Это думать, что я ученик Иисуса, но у меня нет плодов.
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Это ОЧЕНЬ ПЛОХО пред Богом.

Почему? Если я ученик Иисуса,
то у меня АВТОМАТИЧЕСКИ должны быть плоды.

Потому что если Я настоящий ученик, то я:
- СЛЕДУЮ за Богом;
- имею УДОВОЛЬСТВИЕ БЫТЬ с Богом;
- ПОСЛУШЕН всему, что Бог говорит;
- тружусь и ПОМОГАЮ Богу
и БОГ АВТОМАТИЧЕСКИ меня благословит. 

Тогда моя жизнь полностью отличается от жизни 
моего соседа, который не с Богом.

Но если НИЧЕГО ТАКОГО не происходит, 
если моя жизнь во всем СХОЖА на жизнь 
моего соседа, который ничего не хочет иметь 
с Богом, то как я могу сказать, что я ученик 
Иисуса?

Потому что тогда я ГОВОРЮ своими плодами,
что Бог прохвост,
что Он глупец,
что Он лжец,
что то, что Он говорит, НЕ РАБОТАЕТ.

Бог не потерпит этого!
Я не могу говорить, что я последователь Иисуса, 
ученик Иисуса и НЕ ИМЕТЬ ПЛОДОВ; потому что 
этим я сильно оскорбляю Бога! 

3- Беззаконие
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Это всё равно, что говорить, что Божье НЕ РАБОТАЕТ:
- что Он лжец, фальшивый;
- что то, что Он говорит делать, не дает результатов;
- что делать то, что Бог повелевает, бесполезно.

Этого Бог не допускает!

Иоанна 15:1-2
1 Я есмь истинная виноградная лоза, а Отец 
Мой — виноградарь.

2 Всякую у Меня ветвь, не приносящую плода, 
Он отсекает; и всякую, приносящую плод, 
очищает, чтобы более принесла плода.

Бог хочет ОЧИСТИТЬ нашу жизнь, чтобы у нас 
БЫЛО больше ПЛОДОВ.

Бог УДАЛЯЕТ от нас, из наших отношений, из 
нашей церкви ЛЮДЕЙ, которые не приносят 
плодов, потому что они не хотят следовать за Богом.

Иоанна 15:7
7 Если пребудете во Мне и слова Мои в вас 
пребудут, то, чего ни пожелаете, проси́те, и 
будет вам.

Здесь Иисус говорит ДВЕ вещи:
1 – БЫТЬ в ИИСУСЕ

Это отдать свою жизнь Иисусу.
Это ходить в церковь.
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2 – ИИСУС должен быть в НАС
Это быть ПОЛНЫМ Слова Божьего.
(Иисус – это Слово).
Это иметь ОБЩЕНИЕ с БОГОМ.
Это СЛАВИТЬ Бога.
Это ДРУЖИТЬ с Божьей семьей.
Это ХОДИТЬ с Богом.

Недостаточно просто отдать свою жизнь Иисусу. 
ИИСУС также должен быть в нас.
 
Если я буду иметь эти две вещи, тогда  Иоанна 15:7 
говорит:

7 ...то, чего ни пожелаете, проси́те, и будет вам.

И здесь я вижу, ПОЧЕМУ некоторые верующие не 
имеют ОТВЕТА на свои молитвы.

Потому что они в ИИСУСЕ, НО их сердце не 
наполнено СЛОВОМ Божьим!

Они находят удовольствие в других вещах, а не с Богом. 

И конечно, когда они просят помолиться, 
БОГ НЕ ОТВЕЧАЕТ.
Поэтому нужны ОБЕ ВЕЩИ!
Тогда да, Бог БЛАГОСЛОВИТ и ОТВЕТИТ на 
молитвы.

3- Беззаконие
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Иоанна 15:8
8 Тем прославится Отец Мой, если вы принесете 
много плода и будете Моими учениками.

Бог ПРОСЛАВЛЯЕТСЯ и БЛАГОСЛОВЛЯЕТСЯ,
когда мы приносим МНОГО плода!

Если у человека нет плодов, и он говорит, что ходит 
с Богом, люди будут насмехаться над Богом! 

“Ваш Бог глупец, для чего ты ходишь в эту 
церковь? Твоя жизнь хуже моей!”

Но почему у этого человека НЕТ ПЛОДОВ? 
Потому что в его сердце НЕТ Слова. 

Нужно не только впустить Иисуса в сердце и ходить 
в Церковь, необходимо ИМЕТЬ УДОВОЛЬСТВИЕ 
быть в Слове Божьем.

Тогда у вас будут ХОРОШИЕ плоды:
- Бог отвечает тебе.
- Бог даёт тебе успех.
- Бог исцелет тебя.

Бог ПРОСЛАВЛЯЕТСЯ, когда твоя жизнь 
ОТЛИЧАЕТСЯ от жизни твоего соседа, потому 
что у тебя МНОГО ПЛОДОВ. 

И только так мы будем учениками Иисуса. 
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Иоанна 15:8
8 ...если вы принесете много плода; 
      и будете Моими учениками.

УЧЕНИК Иисуса только тот, кто ПРИНОСИТ ПЛОД.
Если я говорю, что купался, но при этом не намок, 
то я ЛГУ.

НЕВОЗМОЖНО купаться, 
и не намочиться.

НЕВОЗМОЖНО говорить, что я богат, 
но не иметь возможности заплатить за кофе.  

НЕВОЗМОЖНО быть учеником Иисуса,
и не иметь ПЛОДОВ. 

Это ЛОЖЬ, это ОБМАН. 

НАСТОЯЩИЙ УЧЕНИК Иисуса – 
это тот, кто ПРИНОСИТ ПЛОДЫ.

Если вы ученик Иисуса, вы 
- последователь Иисуса;
- вы помогаете Иисусу завоевывать людей; 
- других людей делаете учениками;
- вы друг Божьих друзей (семьи Божьей);
- вы любите присутствие Божье;
- вы имеете удовольствие быть с Богом.

И тогда у вас будут результаты, потому что Бог С 

3- Беззаконие
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ВАМИ.
Мы ученики Иисуса только в том случае,  если 
мы всё это ДЕЛАЕМ. Если верующий ходит в 
церковь, но потом ничего из вышеперечисленного 
НЕ ДЕЛАЕТ,  он не является УЧЕНИКОМ Иисуса.

Такой верующий – это просто человек, который 
приходит в церковь, а потом живёт как этот МИР. 
То есть, он УЧЕНИК дьявола, потому что живёт 
по методу Вавилонии (которая контролируется 
дьяволом).

Вот почему Бог НЕ ТЕРПИТ, чтобы кто-то говорил, 
что он ученик, если У НЕГО НЕТ ПЛОДОВ.

Если его жизнь такая же, как у других, это большое 
ОСКРОБЛЕНИЕ для Бога, и Он этого НЕ терпит!

Тогда Бог говорит этому человеку:
“Ты не Мой ученик!
Ты не делаешь ничего из того, что Я тебе говорю. 
Тебе не нравится быть со Мной.
Тебе нравятся Мои враги...”

Это БЕЗЗАКОНИЕ. 

К сожалению, многие люди, придя на небо, не войдут 
туда, потому что ПРАКТИКУЮТ это беззаконие.
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5. НЕ ПОБЕЖДАТЬ В ФИНАНСОВОЙ СФЕРЕ
МНОГО хороших пастырей и братьев ДУМАЮТ, 
что нет ничего страшного, если его финансовая 
жизнь постоянно на одном и том же уровне.   

Такой верующий – ТЕПЛЫЙ!

Откровение 3:15-16
15 знаю твои дела; ты ни холоден, ни горяч; о, 
если бы ты был холоден или горяч!

16 Но, как ты ТЁПЛ, а не горяч и не холоден, то 
извергну тебя из уст Моих.

Если Бог СО МНОЙ, то моя жизнь будет 
ПРЕУСПЕВАТЬ.

Но если моя жизнь ПРОДОЛЖАЕТ оставаться 
прежней, то это потому, что Бог не со мной. 

“Но Апостол, я хожу в Церковь.”

Но мы видим здесь, что БЕЗЗАКОНИЕ – это когда 
вы остаетесь в финансовой сфере на одном уровне, 
и СЧИТАЕТЕ, что в этом нет ничего плохого.

Но Бог НЕ ТЕРПИТ этого!

Потому что если теперь, когда вы принадлежите 

3- Беззаконие



52 Пробуждение

Иисусу, ваша финансовая жизнь ОСТАЁТСЯ 
прежней, другие будут насмехаться над Богом.
Из-за вас они будут ПЛОХО говорить о Боге!

“Твой Бог –  глупец. Вон тот, кто не ходит 
в Церковь и ничего не хочет знать о Боге, 
ВЛАДЕЕТ тем, другим, третьим.”

“Конечно, ведь только ГЛУПЦЫ ходят в ту 
Церковь! Я совершенно не нуждаюсь в твоем 
Боге!”

Вот этого Бог совершенно не ТЕРПИТ!

И человек НЕ ВОЙДЕТ на небо, потому что он дал 
повод для насмешек над Богом.

Если человек СОГЛАШАЕТСЯ оставаться на том 
же финансовом уровне, это означает, что он не в 
ПОРЯДКЕ с Богом.

Ведь если Бог находится рядом с человеком,
он АВТОМАТИЧЕСКИ будет преуспевать.

1. НАРОД возле ВХОДА в ЗЕМЛЮ ОБЕТОВАННУЮ
Давайте посмотрим пример Израильского народа. 
Они были РАБАМИ в Египте, но когда они 
попросили помощи у Бога, Он ОСВОБОДИЛ их из 
рабства фараона.  
Бог поднял человека по имени Моисей и вывел народ 
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из рабства, чтобы повести их в Землю Обетованную.
Бог хотел повести их в ЛУЧШУЮ в МИРЕ ЗЕМЛЮ, 
в то место, где огромные благословения, в то место, 
где избыток и т.д. 

Когда народ был у ворот Земли Обетованной, 
Бог повелел двенадцати лидерам колен пойти и 
разведать землю. 

Двенадцать лидеров ОТПРАВИЛИСЬ разведать 
землю, но они увидели, что земля была занята 
Божьими врагами. 

Конечно, Бог уже ЗНАЛ об этом.

Божий план состоял в том, чтобы ОТНЯТЬ эту 
землю у Божьих врагов и дать её Своему народу.

Это то, что Бог хочет сделать с вами:
Божий план состоит в том, чтобы забрать 
ПРЕУСПЕВАНИЕ, материальные блага, 
богатство и успех у этих людей, и дать это НАМ 
– детям Божьим.

Потому что эти люди не ХОТЯТ иметь ничего 
общего с Богом и даже насмехаются над Ним. 

Поэтому Бог всегда хочет убрать этих людей оттуда, 
забрать всё это у них и отдать Своим детям – тем, 
кто верен Богу.

3- Беззаконие
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Это то, что Бог хотел сделать с Израильским 
народом. НО в Библии мы видим, что 10 из 12 
лидеров сказали:

“Мы не сможем!
 Мы как САРАНЧА!
Вот они сильные!”

И Бог не ТЕРПИТ этого, потому что Он говорит: 
“Если Я ВАШ Бог, и если вы говорите, что вы 
никто, то этим вы показываете:

- что Я, Всемогущий Бог – болван;
- что Я – Бог глупцов;
- что Я – Бог нищих.

Но Я – Бог, ТВОРЕЦ неба и земли, и Я НЕ 
ПОТЕРПЛЮ, чтобы вы так думали и говорили! 
Это ОСКОРБЛЕНИЕ, которого Я не приму.”

ВЕРИТЬ таким разговорам – это БЕЗЗАКОНИЕ. 

Поэтому Бог скажет таким людям:
“Ты НЕ ВОЙДЕШЬ на небеса!
Ты публично Меня оскорбляешь!
Другие будут насмехаться надо Мной и 
говорить, что те, кто ПРОТИВ Меня и живут 
в Вавилонии, вот они ХОРОШИЕ!”

Бог ни коим образом этого не ПОТЕРПИТ! 
Вот почему те 10 лидеров НЕ ВОШЛИ в Землю 
Обетованную. Они остались в пустыне до самой 
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смерти!
2. ИСААК
Исаак ЖИЛ во ВРЕМЕНА большого КРИЗИСА.

Бытие 26:1
1 Был голод в земле, сверх прежнего голода....

Поэтому люди ПОКИДАЛИ ту землю, так как она не 
давала урожай, скот не плодился, семена не росли.

Иногда Бог ПРОВОЦИРУЕТ подобные кризисы, 
чтобы сделать ПЕРЕВОД богатств.

Бог хочет ЗАБРАТЬ у нечестивых, которые 
преуспевают, потому что они не слушают Бога.

Бог хочет это сделать, чтобы ЗАБРАТЬ у нечестивых 
и дать тем, кто ХОДИТ с Богом.

Из-за этого кризиса Исаак тоже хотел уйти, потому 
что та земля действительно была проклята, НО Бог 
явился Исааку и сказал:

Бытие 26:2-3
2 Господь явился ему и сказал: 
не ходи в Египет; живи в земле, о которой Я 
скажу тебе,

3 странствуй по сей земле, 
   и Я буду с тобою, 

3- Беззаконие
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   и БЛАГОСЛОВЛЮ тебя;
Знаете, что произошло? 
Исаак ПОВЕРИЛ Богу!

Это проблема многих верующих:
они НЕ ВЕРЯТ.

Я – Апостол Жорж Тадэу из Церкви Мана, говорю 
ИСТИНЫ, которые написаны в Библии; и есть много 
верующих, которые говорят “Аминь”, но в своём 
сердце они НЕ ВЕРЯТ.

Эти верующие всегда ВЕРЯТ, что мир больше!
Они верят в то, во что верили Израильтяне, когда 
отправились осматривать Землю Обетованную:

“О нет, я не директор, я не председатель 
правления, я не владелец компании, я не премьер-
министр… я НИКТО. Вот они там важные!”

Мой брат, вы – ДИТЯ Бога.

Вы БОЛЬШЕ, чем все они вместе взятые:
Не потому, что вы суперважный, а потому, что 
ваш ОТЕЦ – Всемогущий Бог, Творец неба и 
земли! 

Сейчас эти люди МОГУТ иметь всё это богатство, 
НО Бог хочет ЗАБРАТЬ у них и дать тем, кто ходит 
с Богом. 
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Каков Божий ПЛАН? 
Чтобы вы были БОЛЬШИМ,
чтобы вы ПРЕУСПЕВАЛИ,
чтобы мы могли ЗАВОЕВАТЬ БОЛЬШЕ душ 
для Иисуса;
чтобы мы могли взять миссионеров трудиться 
на постоянное время;
чтобы мы могли ПОЙТИ ещё дальше.

Но, чтобы Бог СМОГ это сделать, вы должны: 
1 – ВЕРИТЬ в то, что Бог обещает;
2 – ЖЕЛАТЬ этого для своей жизни.

Верующий, который этого НЕ ЖЕЛАЕТ, практикует 
беззаконие. Когда он придёт на НЕБО, он не войдет 
туда!

Потому что он был ТЁПЛЫМ:
“Мне всё равно. Я не хочу себя напрягать, не 
хочу прилагать усилий в финансовой сфере! 
Всё и так хорошо! Я не хочу иметь больше!”

Верующий, который говорит, что не хочет расти 
в финансовой сфере, говорит, что ему НЕТ ДЕЛА 
до ДУШ!

Потому что цель Бога – чтобы вы были БОЛЬШИМ, 
чтобы вы могли больше ИНВЕСТИРОВАТЬ в дело 
Божье, чтобы мы смогли завоевать больше душ для 
Иисуса.

3- Беззаконие
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Если вы не РАСТЁТЕ, вы не сможете дать БОЛЬШЕ 
на дело Божье, а это значит, что вам нет дела до душ!

Такой человек НЕ ВОЙДЁТ на НЕБО!

Его нисколько не волнует Божья воля! 

В книге Откровение Иисус сказал Лаодикийской 
Церкви:
Откровение 3:17

17 Ибо ты говоришь: «я богат, разбогател и ни 
в чем не имею нужды»; а не знаешь, что ты 
несчастен, и жалок, и нищ, и слеп, и наг.

То есть, Иисус также обращается и к сегодняшним 
ВЕРУЮЩИМ:

“Ты думаешь, что ты БОГАТ, потому что
у тебя есть дом,
живот сыт,
есть зимняя одежда,
есть машина,

НО ты НЕСЧАСТЕН,
НИЩ, СЛЕП и НАГ.”

Откровение 3:18
18 Советую тебе купить у Меня золото, огнем 
очищенное, чтобы тебе обогатиться, и белую 
одежду, чтобы одеться и чтобы не видна была 
срамота наготы твоей, и глазною мазью помажь 
глаза твои, чтобы видеть. 
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О каком ЗОЛОТЕ говорит Иисус?
О ДУШАХ!

То есть, Иисус ГОВОРИТ:
“Даю тебе этот СОВЕТ:

ЗАБОТЬСЯ о делах Божьих;
ЖЕЛАЙ служить Богу;
ЖЕЛАЙ быть преуспевающим, чтобы 
больше давать Богу;
ЖЕЛАЙ сеять с каждым разом больше, 
чтобы Бог завоевал больше душ для Иисуса ”.

Если ты к этому РАВНОДУШЕН, значит ты теплый: 
“Мне всё равно... и так всё ХОРОШО!”

Если ты такой верующий, ПОМЕНЯЙСЯ ПРЯМО СЕЙЧАС!

Потому что если ты не изменишься и придёшь на 
небо, Бог скажет тебе:

- “Ты не ВОЙДЕШЬ!”
- “Но ведь я был диаконом, служил Богу и т.д.”
- “Но ты практиковал БЕЗЗАКОНИЕ.”
- “Господи, какое беззаконие, я никого НЕ УБИЛ!”
- “Ты не был заинтересован помогать Мне 
финансами! Я имею СИЛУ, чтобы помочь 
тебе преуспеть, НО ты не захотел этого!”

Исаак был МУДРЫМ, он ПОВЕРИЛ!

Он не только поверил, но также и ПОСЕЯЛ с верой!

3- Беззаконие



60 Пробуждение

Бытие 26:6, 12
6 Исаак поселился в Гераре.

12 И сеял Исаак в земле той, и получил в тот год 
ячменя во сто крат: так благословил его Господь.

Бог УМНОЖИЛ мерою доброю, нагнетённою, 
переполненною.
Бог УМНОЖИЛ в тот год во сто крат. 

То есть, это как если бы кто-то инвестировал тысячу 
евро и в конце года получил бы сто тысяч евро!
Или, если бы кто-то вложил десять тысяч евро в 
бизнес, а в конце года получил бы миллион евро.

Бог ХОЧЕТ сделать это и с ВАМИ!

Но тому, кому НЕТ ДЕЛА до этого, Бог скажет:
“Ты ничего общего не хочешь иметь со Мной. 
Отойди от Меня, делающий беззаконие.”

Мы должны страстно ЖЕЛАТЬ БЫТЬ:
- не БЛАГОСЛОВЕННЫМИ;
- А БЛАГОСЛОВИТЕЛЯМИ.

Благословителями, чтобы мы могли ДАВАТЬ на 
дело Божье.
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Есть РАЗНИЦА между благословенным и благословителем:
БЛАГОСЛОВЕННЫЙ
Это тот, у кого много, НО он не даёт много Богу. 
Он использует это в своих интересах.

БЛАГОСЛОВИТЕЛЬ
Это тот, кто имеет много и обильно ДАЁТ на 
ДЕЛО Божье.

Исаак настолько стал благословенным, что другие 
начали ему ЗАВИДОВАТЬ.

Бытие 26:13-14
13 И стал великим человек сей, и 
возвеличивался больше и больше до того, что 
стал весьма великим.

14 У него были стада мелкого и стада 
крупного скота и множество пахотных полей, 
и Филистимляне стали завидовать ему.

Никто больше не смеялся над Богом Исаака.

Почему?
Он ПРЕУСПЕВАЛ там, где НИКТО другой не 
преуспевал. Он становился ВЕЛИКИМ там, где все 
остальные терпели неудачу!

Это то, что Бог хочет сделать с вами
Бог хочет ПЕРЕВЕСТИ из рук НЕЧЕСТИВЫХ, 

3- Беззаконие
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и дать ВАМ – тем, кто ХОДИТ с Богом.

Бог хочет, чтобы ЛЮДИ, смотря на вас и на вашу 
финансовую жизнь, ЖЕЛАЛИ иметь такой же 
успех.

3. СЕДРАХ, МИСАХ и АВДЕНАГО
Царь Навуходоносор повелел сделать гигантского 
золотого истукана, чтобы все поклонились ему.

Но трое ЮНОШЕЙ (Седрах, Мисах и Авденаго) 
ОТКАЗАЛИСЬ подчиниться царю.

Царь РАЗГНЕВАЛСЯ и повелел бросить их в 
огненную печь, которую приказал РАЗЖЕЧЬ в семь 
раз сильнее!

Солдаты, бросавшие юношей в печь, ПОГИБЛИ, 
но те трое НЕТ!

Даниил 3:23-25
23 А сии три мужа, — Седрах, Мисах и 
Авденаго, — упали в раскаленную огнем печь 
связанные.

24 Навуходоносор царь изумился, и поспешно 
встал, и сказал вельможам своим: не троих ли 
мужей бросили мы в огонь связанными? Они в 
ответ сказали царю: истинно так, царь!



63

25 На это он сказал: вот, я вижу четырех мужей 
несвязанных, ходящих среди огня, и нет им 
вреда; и вид четвертого подобен сыну Божию.

В то время царь Навуходоносор был ВЛАСТЕЛИНОМ 
мира! Все его правители присутствовали на этом 
празднике.

И когда Царь Навуходоносор увидел, что произошло, 
он был МУДРЫМ и сказал:

“С этого дня горе тому, кто плохо скажет о 
Боге этих ребят, ибо только Он есть Бог!”

Это то, что Бог хочет сделать и в вашей жизни!

Бог НУЖДАЕТСЯ в том, чтобы Его народ 
ПРЕУСПЕВАЛ.
Бог ХОЧЕТ, чтобы Его народ ПРЕУСПЕВАЛ.

У Бога есть СПОСОБНОСТЬ и есть ЖЕЛАНИЕ,
НО если человек не будет ВЕРИТЬ, или ему
ВСЁ РАВНО – он НЕ ВОЙДЕТ на небо. 

Сегодня в Церкви Мана много верующих, которые 
уже говорят:

“Я хочу быть как Колгейт.”

Колгейт был обычным братом в своей церкви, и он 
сказал Богу, что хочет быть ИСПОЛЬЗОВАННЫМ 
Богом, чтобы стать успешным.  

“Боже, если Ты меня благословишь, я не буду 
давать Тебе только 10% десятин, я дойду до 90%.”

3- Беззаконие
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Сегодня в Церкви Мана уже есть такие братья!

Итак, мы ДОЛЖНЫ ИЗМЕНИТЬСЯ,
мы должны ЖЕЛАТЬ этого.

Что же нужно сделать, чтобы стать 
БЛАГОСЛОВИТЕЛЕМ?
ИСПОЛЬЗОВАТЬ закон СЕЯНИЯ и ЖАТВЫ 
(Марка 4:26)

РАСТЯГИВАЙТЕ свою веру!
Сейте с каждым разом всё БОЛЬШЕ и 
БОЛЬШЕ, с огромным желанием не быть 
благословенным, а быть использованным Богом, 
чтобы благословить других.

6. МЫ ДОЛЖНЫ ИЗМЕНИТЬСЯ
Познавая эти ИСТИНЫ, мы должны принять 
решение МЕНИЯТЬСЯ, чтобы угодить Богу.

Читая это, многие верующие могут подумать:
“Это настолько радикальное послание! Но 
ведь Бог есть любовь, и Он позволит каждому 
верующему войти на небо!”

Но Божья любовь ЗАКЛЮЧАЕТСЯ  в том, что
- МЫ прощены за наши грехи;
- Бог дал ВТОРОЙ шанс, чтобы мы могли быть в 
порядке с Богом и вечно жить с Ним на небесах.
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Божья любовь заключается в том, что Он проложил 
путь, чтобы нас СПАСТИ = это Иисус Христос.

Хотя многие ДУМАЮТ, что Божья любовь это:
“Я делаю что хочу, потому что Бог есть 
любовь! Поэтому Бог должен ТЕРПЕТЬ меня!”

В этой книге мы уже видели, что наше “Я” – это грех, 
который является НАЧАЛОМ всего зла, от которого 
мы страдаем.

Именно это произошло с Евой; она хотела стать 
равной Богу. 

Многие верующие точно такие же, и им Бог говорит, 
что они НЕ ВОЙДУТ на НЕБО.

Потому что Бог, являясь ВЫСШЕЙ властью, не 
ПОЗВОЛИТ, чтобы мы делали всё ПО-СВОЕМУ.

То есть, Бог не допустит БЕЗЗАКОНИЯ.

Поэтому НАМ нужно ИЗМЕНИТЬСЯ:
- перестать делать БЕЗЗАКОНИЕ;
- разорвать связи с Божьими врагами;
- желать ПОБЕДИТЬ в финансовой сфере;
- быть учеником, у которого ЕСТЬ плоды;
- иметь удовольствие БЫТЬ с Богом.

3- Беззаконие
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Если мы этого НЕ ИЗМЕНИМ,
тогда Бог ОТДАЛИТСЯ от нас.

И если Бог отдалится, наша жизнь будет ПОДВЕРЖЕНА 
проблемам, болезням и ПРОКЛЯТИЯМ.

Но если я РАСКАЮСЬ и ИЗМЕНЮСЬ, тогда Бог 
ПРИБЛИЗИТСЯ ко мне, и придёт успех, здоровье, 
чудеса и т.д.
 


